

Les soins énergétiques à distance

Les soins énergétiques à distance se pratiquent depuis l'antiquité ; la physique quantique a permis de le prouver : « Des physiciens ont prouvé qu'il est possible pour les particules de s'influencer instantanément les unes les autres à distance. » « Une équipe de scientifiques a, pour la première fois, capturé l'image de photons qui « téléportent » de l'information à distance.

Ref: <https://www.nouvelobs.com/sciences/20190716.OBS15967/le-phenomene-qui-effrayait-albert-einstein-vient-d-etre-photographie.html>

Pour prodiguer les soins à distance j'utilise différentes pratiques à ma disposition : la bio-énergie, le thêtahealing®, le reiki, et l'état méditatif.

Pour bénéficier de ce soin il faut simplement que la personne donne son accord, puis qu'elle se mette en « réception » au moment du RDV . Il est recommandé d'être bien hydraté et de boire de l'eau avant et après le soin.

Les troubles qui peuvent être affectés par les soins à distance sont notamment :

- les idées noires, la déprime, le manque d'entrain
- La baisse de vitalité, le burn out
- les blocages émotionnels
- les troubles du sommeil
- les troubles digestifs
- les douleurs diverses

Ils peuvent apporter entre autres:

- une détente physique, émotionnelle, mentale
- augmenter la vitalité, l'entrain
- renforcer les défenses immunitaires
- stimuler les processus d'autorégulation et d'auto-guérison de l'organisme

Dans tous les cas un rééquilibrage énergétique aura lieu lors d'un soin énergétique. Ces soins ne remplacent en aucun cas des soins médicaux.

Comment se déroule un soin à distance.

Nous nous contactons par téléphone afin que vous m'expliquiez les raisons de votre démarche.

Je vous demanderai de m'envoyer une photo/portrait, ainsi que votre date de naissance.

A l'heure fixée pour notre RDV, vous vous coucherez dans une position détendue, sans croiser les bras et les jambes, ceci afin que l'énergie puisse circuler au mieux en vous.

Vous le ferez dans une pièce au calme où vous ne pourrez pas être dérangé. votre téléphone doit être en mode avion ou éteint.

Nous aurons fixé une heure à laquelle je vous rappellerai pour échanger en fin de séance .

Avant que la séance ne commence, vous aurez bu un grand verre d'eau, et vous en boirez un autre après : il est important d'être bien hydraté afin de faciliter la circulation d'énergie dans le corps.

Après la séance , nous aurons un échange pour commenter selon ce qui se sera passé.

Prix :

la 1ère séance : 160.-

Les suivantes : 100.-

Compter une bonne heure à 1h15 pour la 1ère séance. Les suivantes environ 45-60 min.